



## 年頭のごあいさつ

会長 有馬 浩二

新年明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。

さて、昨年 10 月に愛知県で開催されました「第 63 回技能五輪全国大会」では、愛知県選手団が金賞 15 名をはじめ 99 名入賞を果たし、第 43 回大会から 21 年連続となる最優秀技能選手団賞を獲得いたしました。また、同時に開催された「第 45 回全国アビリンピック」においても、メダル獲得数全国 1 位という輝かしい成果を挙げることができました。日頃から技能の研鑽に励んでこられた選手の皆様、そして人材育成に尽力されている企業・指導者の皆様に、心より敬意を表します。

愛知県は「ものづくり王国」と称されておりますが、その基盤を支えているのは、設備や技術だけではなく、現場で働く一人ひとりの技能です。長年にわたり磨き上げられてきた技能の積み重ねこそが、地域産業の競争力を支える最大の力となっています。しかし、技能者の高齢化や担い手不足、若者のものづくり離れが進む中で、技能伝承を通じて技能を次代へ確実につなぎ、さらに磨き上げていくことは、決して容易なことではありません。とりわけ重要なのは、若者が技能に関心を持ち、進んで技能者を目指せる環境を整えること、そして高い指導力を備えた人材を確保・育成していくことです。

当協会といたましても、企業の人材育成や個人のスキルアップを支援し、高度な技能を有する人材の育成・確保に引き続き取り組んでまいります。

本年 12 月および 2027 年 11 月には技能五輪全国大会・全国アビリンピックが愛知県国際展示場をメイン会場に開催され、さらに 2028 年 11 月には技能五輪国際大会が同会場で開催される予定です。愛知が世界の高度技能が集う舞台となるこの機会を捉え、技能の重要性や魅力を多くの人に分かりやすく伝え、次の世代へつなげていく取組みに、関係者の皆様と力を合わせて取り組んでまいります。

結びに、皆様のご健勝とご発展を心より祈念申し上げ、新年のごあいさつといたします。本年も変わらぬご支援とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

令和 8 年元旦